



仲井真っ子 10月

学校だより
令和5年10月31日 第5号
那覇市立仲井真小学校
校長 金城和也

運動会大成功!2学期もよろしくお願ひします!

運動会大成功!

10月29日(日)は素晴らしい秋空の下、第42回仲井真小運動会が開催されました。子ども達はこの日のために「努力と笑顔、仲井真っ子の心をつなぐに成功への道を通走ろう」のテーマのもと、学級学年力を合わせ、努力と笑顔で練習に励んできました。勇壮なエイサーの太鼓、抜きつ抜かれつの学級対抗リレーや、キレキレのリズムやダンス、心をつなぐに運動会を楽しもうという仲井真っ子のメッセージ、保護者の皆様の心に届いたことと感じています。先週のPTA作業から運動会当日の心温かい拍手・応援の視線、規律正しい参観風景は子ども達のパワーになりました。心より感謝申し上げます。

この2学期は運動会に続き12月10日(日)には音楽発表会が計画されています。スポーツの秋から音楽の秋へと仲井真っ子の成長のチャンスいっぱいの季節が続きます。ご家庭でも日々の学習とともに、音楽発表会へ向けて練習・取組の様子を話題にして頂きたいと思ひます。



1年生玉入れ



2年生折返しリレー



3年生こんちゅう太極拳



4年生ソーラン節



5年生エイサー帰る場所



6年生 本気のエイサーリレー!

PTA作業ありがとうございます!

10月22日(日)は運動会前PTA作業がありました。本格的な環境整備作業は4年ぶり、手がつけられなかった伸びきった木々の伐採、側溝に溜まった土砂の撤去と、学校職員子ども達だけではできなかった作業、保護者の皆様のチームワークであつたという間に、さらにきれいな仲井真小になりました。感謝!感謝!



高所作業車でスッキリ伐採

仲井真小合唱団全日本コンクールへ!

9/24に熊本県で行われた九州合唱コンクールにおいて、見事金賞を獲得した仲井真小合唱団、次は、11月12日(日)の全日本コンクール(福岡大会)へ行って参ります。地域の皆様、保護者の皆様には多くの寄付をお寄せいただきました。心より感謝致します。



校門の横断幕!めざせ3連覇!

人権の花!植え付け式!

10月4日(水)の1校時、人権擁護委員会より4名の先生方をお招きし「人権の花植え付け式」を行いました。仲井真小校歌に続いて「世界が一つになるまで」を合唱、学級代表によるインパチェンスの植え付け、6年児童代表奥島えみかさんのあいさつ、各学級の人権標語の取り組みなど充実したものでした。これから本格的なお花の季節、百花繚乱、人権意識向上とともに、人権の花いっぱい咲かせていきます。

徒歩登校奨励! 7:40~8:00!

仲井真小では、登校時の安全確保ため登校時間を圧縮し7:40~8:00の間にできるだけ集団になって登校することを奨励しています。併せてスポーツの秋運動会の大成功とともに、仲井真っ子の体力づくり推進していきたいと思ひます。自家用車登校もまだありますが、少しずつ距離を伸ばして、徒歩登校、仲井真っ子全員で集団登校、日々のルーティンの中で、体力づくり継続できればと思ひます。よろしくお願ひします。

仲井真小リニューアル!



台風で壊れた玄関前掲示板、頑丈に生まれかわりました



人権の花植え付け!



人権まもる君あゆみちゃんと!